



# Beschlussauszug

aus der  
5. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  
vom 11.02.2020

---

## **Top 8      Beratung zum Bau der Seebrücke**

Die neuen Pfähle werden Freitag geliefert. Um Zeit einzusparen, plant die Baufirma, parallel abzureißen und am Strand die Seebrücke bereits neu zu bauen. Am Endtermin wird weiterhin festgehalten.

Die Werbebanner wurden aufgrund der Sturmwarnung vorsichtshalber abgenommen. Sie werden sobald das Wetter sich beruhigt, wieder anmontiert.

Herr König informiert, dass Herr Staatssekretär Rudolph am 29.02.2020 die Baustelle besuchen kommt.